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Résumé :
L’habitation traditionnelle dans la Medina de Tlemcen est 1’un des
traits de la structure architectural islamique. C’est un héritage
historique pour la cité traditionnelle. Cette habitation est caractérisée
par les deux coétés structural et artistique avec ces arcs et sculptures.
L’Architect musulman a résolu le probleme d’éclairage et de son en
donnant de I’importance aux entrées et aux autres espaces, prenant en
considération les principes, coutumes et traditions de la société tout en
protégeant et respectant les droits du voisin.

Les mots clés : Architecture — Arriere-cour — Entrée-réfracteur — Arcs
—Décoration florale — Corridor.

Abstract :

The traditionel shelter in the city of Tlemcen is considered as a part or
a fact of the Islamic structure. Beside, it is a historical héritage for the
archeological area. It is charecterised by it’s structural and artistic
design with it’s arches and sculptures. The Muslim architect had given
importance to the neighbour-hood relation- ship by designing special
entraces and court-yards, taking into account the society’s customs,
traditions and ethics.

Key words : Architecture — Court-yard — Refractor-entrance — Arches
— Floral décoration — Corridor.



